



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS  
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 65  
No.:

LIBRARY / BIBLIOTHÈQUE

DIFFUSION:  
RELEASE:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 26 AOÛT 1977

36IÈME SESSION DE LA CONFÉRENCE INTERNATIONALE  
DE L'ÉDUCATION (UNESCO) GENÈVE  
DU 30 AOÛT AU 8 SEPTEMBRE 1977

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, l'honorable Don Jamieson, annonce qu'une délégation canadienne participera à la trente sixième session de la Conférence internationale de l'Education qui se tiendra à Genève du 30 août au 8 septembre 1977.

La délégation se compose des personnalités suivantes:

- L'honorable Ben Hanuschak, Président de la délégation, Ministre de l'éducation permanente et de la main d'oeuvre du Manitoba et Président du Conseil des ministres de l'éducation, Canada.
- L'honorable Thomas L. Wells, Vice-président de la délégation, Ministre de l'éducation de l'Ontario.
- L'honorable H. Wallace House, Ministre de l'éducation de Terre-Neuve.
- L'honorable Donald Faris, Ministre de l'éducation et de l'éducation permanente de la Saskatchewan.
- Monsieur Pierre Fontaine, Directeur des Plans et Politiques, ministère de l'éducation, Québec.
- Monsieur Norman Goble, Secrétaire général de la Fédération canadienne des enseignants.
- Monsieur Raymond Beauchemin, Secrétaire général de l'Association canadienne d'éducation de langue française.

- Monsieur John Millons, Directeur, liaison et coordination, Direction générale de l'aide à l'éducation, Secrétariat d'Etat.

- Monsieur Albert Dumas, Direction des relations avec les universités, ministère des Affaires extérieures.

- Monsieur P. J. Thibault, Premier Secrétaire, Mission Permanente du Canada près l'Office des Nations Unies à Genève.

La Conférence internationale de l'éducation est organisée conjointement par le Bureau international de l'Education (BIE) et l'UNESCO. Celle-ci a lieu tous les deux ans. La Conférence offre l'occasion d'examiner les principales tendances de l'éducation à travers le monde et d'étudier un thème spécial à chaque session, lequel portera pour la 36ième session sur "le problème d'information à l'échelon national et international que pose l'amélioration des systèmes d'enseignement".